

## PRESSEMITTEILUNG

# Vierzehn Urbino-Busse im neuen Design fahren 2016 im polnischen Jastrzębie-Zdrój

Bolechowo, 14.12.2015

**Vertreter von Solaris Bus & Coach und dem privaten polnischen Busbetreiber Warbus, der zukünftig Linien in Jastrzębie-Zdrój bedient, haben jüngst einen Vertrag über die Lieferung von vierzehn Urbino 12 der neuen Generation unterschrieben. Die innovativen Fahrzeuge werden im März 2016 an den Kunden geliefert werden.**

Der in Warschau ansässige Nahverkehrsanbieter Warbus ist einer der Auftragnehmer für die Bedienung der Linien des Interkommunalen Verkehrs-Verbandes in Jastrzębie-Zdrój. Gemäß dem Liefervertrag werden die neuartigen Solaris-Busse Ende M&a Die Betriebsaufnahme der Fahrzeuge in Jastrzębie-Zdrój ist für den 1. April 2016 geplant.

"Wir setzen auf Qualität und Umweltfreundlichkeit. Zweifellos ist die Verbesserung der Luftqualität in polnischen Städten eine große Herausforderung. Durch Investitionen in diese umweltfreundliche und neuartige Busflotte wollen wir zur Steigerung der Lebensqualität in polnischen Agglomerationen beitragen. Die vierzehn umweltfreundlichen und innovativen Solaris-Bussen werden auch hinsichtlich ihrer komfortablen Ausstattung dafür sorgen, dass der Komfort der Fahrgäste in Jastrzębie-Zdrój weiter steigt", sagte Paweł Szymonik, Generaldirektor von Warbus.

Die Solaris-Busse für Warbus erhalten abgasarme Euro-6-Motoren Cummins ISB6.7 und Voith-Diwa-6-Getriebe. Die Fahrzeuge sind dank ihrer komfortablen Ausstattung mit Klimaanlage, Videoüberwachung, Fahrgastinformationssystem mit LED-Screens sowie USB-Anschlüssen zur Ladung von Mobilgeräten eine wahre Bereicherung für den ÖPNV in Jastrzębie-Zdrój.

Jeder der vierzehn Urbino-Busse in 12-Meter-Ausführung bietet 28 Sitzplätze, davon 12 podestfrei. Innen- und Außenbeleuchtung nutzen die energiesparende LED-Technologie. Ergänzt wird dies durch das ausdrucksstarke, aber auch funktionale Design des Busses, das eine attraktive Umgebung für Fahrgäste kreiert.

Der Bus garantiert nicht nur den Fahrgästen eine komfortable Fahrt, sondern ist auch servicefreundlich. Die Elemente der Seitenbeplankung sind verschraubt, was eine einfachere Montage und Austausch im Fall einer Beschädigung der Karosserie garantiert. Einen besseren Wartungszugriff ermöglichen die Revisionsklappen, die sich in einem Winkel von 170° öffnen.

Die veränderte Bus-Konstruktion ermöglicht eine bessere Achslastverteilung, indem die Antriebsachse entlastet wird. Dies wurde unter anderem durch die Platzierung aller Druckluftbehälter im vorderen Teil des Fahrzeugs erreicht. Diese Veränderungen garantieren eine größere Fahrgastkapazität, besseres Fahrverhalten und einfacheren Service.

Jastrzębie-Zdrój ist die sechste Stadt Polens, in der die neue Generation der Urbino-Busse fahren wird. Von Vorteilen des neuen Fahrzeugs können sich bereits die Einwohner von Wejherowo und Grudziądz überzeugen. Bald fahren die neuesten Solaris-Busse auch in Płock und Olsztyn. In den letzten Tagen unterschrieb Solaris außerdem einen Leasingvertrag mit dem Städtischen Verkehrsbetrieb Poznań, der 20 Urbino 18 im neuen Design erhalten wird.

## Sonstige Informationen

### **Mateusz Figaszewski**

Institutional Partnerships and External Relations Director  
Tel.: +48 61 66 72 347  
Mobil: +48 601 652 179  
Fax: 48 61 66 72 345  
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

### **Über die Firma**

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.